

## **Mehr Lern-/Sitzmöglichkeiten in Uni-Gebäuden**

Die Universität Wien ist die größte Universität in Österreich. Trotz der außerordentlichen Größe der Universität Wien und den verschiedenen vorhandenen Instituten, bleibt das große Problem der geringen Lern- und Sitzplätze in den Universitätsgebäuden.

Nicht nur in den Prüfungsphasen explodiert der Andrang an Studierenden auf die Bibliotheken oder Lernplätze in den Gebäuden der Universität Wien, sondern auch die fehlenden Sitzmöglichkeiten bieten unseren Studierenden keine Möglichkeit sich zwischen Lehrveranstaltungen erholen und entspannen zu können. Das betrifft vor allem Studierende, welche eine lange Anreise haben und deshalb oft den ganzen Tag auf der Universität verbringen.

Aus diesem Grund sollen weitere Lernraummöglichkeiten konzipiert werden und zusätzliche Erholungs- bzw. Sitzecken hervorgebracht werden, um den Studierenden ein besseres Lern- und Erholungsambiente zu bieten.

### **Beschlusstext:**

Die ÖH Uni Wien möge daher folgendes beschließen:

- Die ÖH Uni Wien setzt sich dafür ein, dass die Lernmöglichkeiten in allen Fakultäten der Universität Wien ausgeweitet werden.
- Die ÖH Uni Wien setzt sich dafür ein, dass die Sitz- bzw. Erholungsmöglichkeiten in den Fakultäten der Universität Wien erweitert werden bzw. Rückzugsorte für geschaffen und erweitert werden sollen.